
☆若さとスポーツマンシップによる、みんなのための戸田づくり！ ☆誰にでもわかりやすい市政をめざして！ 

     

 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

   

戸田市の犯罪発生状況と防犯について考える 

戸田市の犯罪発生率は平成 5 年から１０年まで、県内ワースト１位、その後も 3 位以内を推移し

ており、なんとも不名誉な状況です。これは、1 年間に 25 人に 1 人が何らかの犯罪の被害にあ

う計算になります。市政では、今年「地域安全安心ステーション」「けやき安心ステーション」「ふ

れあい安心ステーション」と、３つの地域防犯支援の場をつくり、防犯に努めています。あらゆる

メディアに取り上げられており、今こそ犯罪者が犯罪を起こす機会をなくす時が来たのではないで

しょうか。こどもやお年寄りが安心して住めるまちをつくっていくためには、一人一人がしっかり

目を光らせて、大きな声で挨拶をしあうなどの、コミュニケーションをとって、犯罪を未然に防ぐ

ことが大切です。21世紀の安心安全なまちづくりは、警察だけに頼ることなく、行政、市民が三

位一体になってしっかりスクラムを組んでこそ、大きな成果が現れます。私は、もっと積極的な防

犯対策を講じるように各所に働きかけて、この3つをしっかり結ぶ役割になりたいと思います。 
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第３次総合振興計画について 
（菅原）行政運営の指針としての総合振興計画は、企業で言うところの「経営戦略」ということになると思いま

す。素晴らしい経営戦略をもつ企業とは、ひとつの理念・ビジョンのもとに、一貫してつくられ、どういう目的

の事業を、だれが、いつまでに、どのような方法で取り組むのか、そして自分たちが将来こうなる為に、今なに

をすればいいのか？といったミッションが明確に示されており、その長は自らの責任において事業を計画し、運

営していく。当然、職場はモチベーションが高く積極的な人材であふれ、よくなって何倍もの効率で業績をあげ

ていく。三位一体改革という、おおきな流れのなかで、地方自治は生き残りをかけた戦いの世界に突入していま

す。自治体間競争といわれておりますが、競争に勝つには、常に常識を疑い、壊して、作り直す、必要があると

おもいます。そこで、本市はどのような意義で本計画を作成したのか、そして、前期との違いをお伺いします。 
（総合政策部長）総合計画は計画的な行政運営の根幹となる地方自治体の最上位の計画です。前期計画の達成状

況や課題を整理しつつ、社会情勢や経済動向、行財政状況を把握して策定した次第です。本計画の特徴は企業の

経営理念を取り入れ、単に施策だけを羅列するのではなく、使命、戦略を明確に示して、行政評価システム、枠

予算制度とも連携させたものになっております。 
スポーツ振興策について 
（菅原）21世紀のスポーツ振興策というものは、従来からいわれる健康増進や体力の向上のみならず、人が生き
ていく上で不可欠な文化として、人生の先輩がたが健康的にいつまでも元気にいてもらうため、青少年の心の教

育や非行防止の役割として、若い世代や地域のコミュニティーの醸成に、と様々な社会的意義を期待されていま

す。特に行政にとっては、医療費、介護費の削減の効果、スポーツ産業の進展による雇用の拡大、地域のスポー

ツ振興によるコミュニティーの醸成、とその価値は計り知れないおおきな財産だとおもいます。そこで、若者や

子供がもっと参加できるような、スポーツイベント等の新たな企画はできないでしょうか？ 
（教育部長）ご指摘のとおり、比較的若い世代の市民のイベント党への参加が少ないことは承知しております。

今後、イベント開催に際し、若い世代を集める工夫の試行錯誤をして、企画等にも加われるよう、充分検討して

参ります。 

荒川左岸排水路（さくら川）について 
（菅原）荒川沿岸に住む戸田市民にとって水害対策は深刻な問題でもあります。いち早く市民が安心して安全に

暮らせるよう是非、河川、水路の整備を推進してください。そのことをお願いしながら、質問します。さいたま

市境に近い川沿いのフェンスが、川に向かって倒れかかっており、危険です。ぜひとも直ちに補修していただき

たいとの市民の要望ですが、いかがでしょうか？ 
（都市整備部長）ご指摘の箇所については、安全性の面からも問題がありますので、来年度に改修を実施いたし

ます。 
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戸田市スポーツセンター体操クラブ

が全日本選手権で優勝しました。 

応援ありがとうございました。 
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平成１７年第４回定例会報告 一般質問（抜粋） 

すがわら出前ミーティング いつでも開催中！  本人携帯 090-8462-6482（２４時間受付中） 
市政についての疑問、質問、相談や、すがわら本人へのご意見、ご要望など、ありましたら、どこでもすぐに馳せ参じます。 

みなさまの熱い想いをすがわらにぶつけて下さい！ご連絡お待ちしております。  
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原稿を読む

すがわら 


